
Bericht des Vorsitzenden 2019 

Insgesamt gab es im Jahr 2019 fünf Vorstandsitzungen. Darüber hinaus nahm ich noch an 5 HTSV 
Vorstandssitzungen, an Informationsveranstaltungen des Nordbad Neubaus sowie am 
Neujahrsempfang des Sportkreises Darmstadt-Dieburg teil.  

Zum DUC Neujahrsempfang am 3. Sonntag im Januar nahmen knapp 40 Personen teil, und es war 
wieder eine erfolgreiche Veranstaltung. Die zu ehrenden Mitglieder wurden wieder mit Ansteckern 
und einer Flasche Sekt ausgezeichnet. Alle anderen Veranstaltungen wie z.B. Oktoberfest, 
Weihnachtsfest etc. werden leider mehr von externen wie internen Personen besucht.  

Die JHV war mit 37 stimmberechtigten Personen besucht und ist gut verlaufen. 

Um sich bei allen ehrenamtlichen Helfern zu bedanken, lud der Vorstand am 19.9.2019 in den Grohe 
ein.  

Die Neugestaltung der DUC Homepage wurde an Ekki Becker und Stephan Scharnke übergeben.  

Weiterhin sind auch diverse Verbesserungsaktivitäten am Clubheim getätigt worden:  

 der Schaukasten wurde angeschafft und auch angeschlossen 
 die Eingangstür wurde neu eingeputzt 
 der Wasseranschluss wurde nach den neuen technischen Regeln neu angelegt 

Das Trainingsangebot am Montag (Sporthalle) sowie die Aquagymnastik wird weiterhin sehr gut 
angenommen. Leider ist die Teilnahme am Schwimmtraining (Donnerstag) sehr dürftig. Sollte sich da 
nichts ändern, können wir die drei Bahnen nicht länger halten.  

Die UW-Rugby Mannschaft hat sich aktiv bei der Gestaltung des Nordbades für die Setzung der Körbe 
eingebracht. So kann auch im neuen Nordbad nach Fertigstellung Unterwasserrugby gespielt werden. 
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